

Landesvereinigung Baden in Europa e. V.



Kuratoriumsmitglieder:

B. Böhlen MdL, D. Caspary MdEP, A. Fischer MdB, Prof. Dr. W. Fritz, A. Geiger, Prof. A. Göhringer, M. Groh MdL, Reg.-Präs. a.D. Gerlinde Hämmerle (Vors.), OB W. Heiler MdL, Prof. G. Kaufmann, J. Köfler MdL, BM E. Kopp MdL, H. Leverkus, B. Meier-Augenstein, P. Meinhardt MdB, OB a.D. J. Offele (Vors.), A. Salomon MdL, OB C. Petzold-Schick, K.D. Reichardt MdL a.D., U. Schäfer, Min. a.D. B. Schäfer-Wiegand, R. Schmitt-Iltert, M. Schubnell, OB a.D. Prof. Dr. G. Seiler, Staatssekretärin Dr. G. Splett MdL, BM C. Staab, J. Stober MdL, T. Wald MdL, Dr. P. Weber, Prof. Dr. P.-L. Weinacht, I. Wellenreuther MdB, J. Werner, K.-P. Wettstein MdL a.D.

Landesvereinigung Baden in Europa e. V. - Andersenstraße 7 - 76199 Karlsruhe

Informationen für die Medien

Landesvereinigung kooperiert mit badischer Wirtschaft

Beide Vereinigungen sind jeweils assoziierte Mitglieder im anderen Verband

Karlsruhe(hom/HK) Die Landesvereinigung Baden in Europa und der Verband der Badischen Wirtschaft haben die gemeinsame Kooperation zum Wohle des badischen Landesteils beschlossen und sich gegenseitig als assoziiertes Mitglied aufgenommen.

Der Verband der Badischen Wirtschaft versteht sich als Qualitätsverbund und Interessensvertretung herausragender Unternehmen der Wirtschaftsregion Baden und bildet ein leistungsstarkes Netzwerk zum Vorteil seiner Mitglieder. Ziel sind Synergien und interessante Persönlichkeiten miteinander in Kontakt zu bringen. Darüber hinaus werden wichtige wirtschaftspolitische Themen fokussiert, um die gesamte Region noch leistungsstärker und erfolgreicher zu machen.

Als repräsentative Stimme der Wirtschaftsregion Baden engagiert sich der Verband auch für eine nachhaltige Zukunft der gesamten badischen Bevölkerung, für die Sicherung von Arbeitsplätzen und Wohlstand sowie die weitere Steigerung der Lebensqualität in einem der schönsten Landstriche Europas. Die Parole der Vereinigung: Die Badische Wirtschaft – das Beste aus BADEN. „Mit dem Bekenntnis zu Baden, dem historisch gewachsenen Territorium im Westen Baden-Württembergs, bieten wir der badischen Unternehmerschaft ein branchenübergreifendes Netzwerk an“ meinte Dieter Kersten, der Vorsitzende des Verbands der Badischen Wirtschaft. Und weiter: „Wir bringen Entscheidungsträger im Rahmen einer neuen Veranstaltungskultur miteinander ins Gespräch, um das große Potential unseres exponierten Standorts besser nutzen zu können. Baden ist das Drehkreuz Europas und erwartet vom Bundesland Baden-Württemberg,

als prosperierende Grenzregion geopolitisch verstärkt wahrgenommen und unterstützt zu werden. Mit dem Herkunfts- und Qualitätsmerkmal ‚Made in Baden‘ unterstreicht der westliche Landesteil bereits die Baden-Identität als Marke.“

Die Landesvereinigung Baden in Europa wurde 1992 in der ehemaligen Landeshauptstadt Karlsruhe gegründet. Ihre vorrangigen Ziele damals wie heute: Sie will die badische Identität erhalten und auf dem Fundament der badischen Geschichte die Entwicklung des westlichen Landesteils vorantreiben.

Schon die Gründerväter setzten auf das große Potenzial und die herausragende Lage Badens. Sie waren sich bewusst, dass dieser europäischen Kernregion am Oberrhein mit ihren engen Verflechtungen über die Ländergrenzen hinweg eine besondere Rolle zukommt, die von großem Nutzen für ganz Baden-Württemberg sein kann. Die Anliegen dieses Raumes gegenüber der Landesregierung mit Nachdruck zu vertreten und gleichzeitig die freundschaftliche Zusammenarbeit mit den Regionen jenseits des Rheins zu intensivieren, stehen auf der Agenda der Landesvereinigung ganz oben.

Als überparteiliche Bürgerinitiative ist „eine Abkehr von der Politik des Zentralismus hin zu einer ausgewogenen Stärkung aller Regionen des Landes ein Ziel. Die konsequente Anwendung des föderalistischen Prinzips muss absoluten Vorrang haben“, so der stellvertretende Vorsitzende der Landesvereinigung, Dr. Hubert Keller, der die Gespräche mit dem Verband der Badischen Wirtschaft geführt hat. Hinter diesen Forderungen stehen die Unterschriften von über 50 000 Bürgern aus allen Teilen des

1. Vorsitzender: Prof. Dipl.-Ing. Robert Mürb
Andersenstr. 7, 76199 Karlsruhe
Tel. 0721- 884728, Fax 0721-882563
E-Mail: rmuerb@lv-baden.de

Stellvertretender Vorsitzender
Harald Denecken
Bürgermeister a.D.
E-Mail: harald@denecken.com

Stellvertretender Vorsitzender
Dr. Hubert B. Keller
E-Mail: hubert.keller@iai.fzk.de

Volksbank Karlsruhe, BLZ 661 900 00, KontoNr. 70 046 504 - Sparkasse Karlsruhe, BLZ 660 501 01, KontoNr. 223 115 91
BBBank Karlsruhe, BLZ 660 908 00, KontoNr. 7 042 736

www.lv-baden.de

Landes. Darüber hinaus stützt sich die Landesvereinigung auf die breite Basis von über 11 000 Mitgliedern - ein starker Rückhalt für die Durchsetzung badischer Interessen gegenüber der Landesregierung.

Die Landesvereinigung ist zu einem wichtigen politischen Gesprächspartner im ständigen Dialog mit Mitgliedern der Landesregierung und führenden Politikern des Landtags geworden.